

Zum dritten Mal König der Dianeschützen

Möckenlohe (EK) Franz Fuchs junior kann bereits zum dritten Mal als König die Dianeschützen aus Möckenlohe bei den diversen Festlichkeiten im Jahre 2010 repräsentieren. Jugendkönigin wurde Julia Reichert.



Königsproklamation in Möckenlohe (hinten von links): zweiter Schützenmeister Josef Sellinger, Alfred Altmann, Rebecca Göbel, Schützenkönig Franz Fuchs, Schützenliesl Petra Fuchs, Jugendkönigin Julia Reichert, Gerhard Fischermeier, Schützenmeister Ludwig Wittmann; (vorne links) Stephan Spreng und Christoph Meyer. - Foto: fun

Beim Schießen auf die Festpreise traf Schützenmeister Ludwig Wittmann selbst am Besten, er konnte sich mit 66,1 Teilern den ersten Sachpreis aussuchen. Herbert Bartsch mit 71,1 Teilern und knapp dahinter Marion Göbel mit 71,9 Teilern folgten auf den nächsten Spitzenplätzen.

Mit 100,1 Ringen souverän an die Spitze gelangte Marion Göbel und wurde Jugendmeisterin. Christoph Meyer mit 98,5 Ringen und Herbert Bartsch mit 96,3 Ringen platzierten sich, es wurden sieben Geldpreise ausgegeben. Maximilian Schmidt gab bei den Jugendpunktscheiben mit 8,9 Teilern einen exzellenten Treffer ab. Hier war Marion Göbel mit 21,5 Teilern auf Platz zwei vor Christoph Meyer (49,6 Teiler). Sehr gute Ergebnisse gab es bei den Aktiven im Meisterbereich. Hier kam auch der sechstplatzierte Schütze noch auf über 99 Ringe. Rebecca Göbel war Erste mit 102,6 Ringen vor ihrem Vater Franz, der 100,1 Ringe erzielte. Alfred Altmann hatte 99,6 Ringe auf den Scheiben. Rebecca Göbel ließ sich auch die Punktwertung mit einem 16,6 Teiler nicht nehmen. Franz Fuchs junior punktete hier mit 26,9 Teilern vor Andreas Alberter mit 28,3 Teilern.

Auch 31 passive Schützen waren angetreten, um den Meister zu ermitteln. Ludwig Funk war hier mit 95,1 Ringen am erfolgreichsten. Thomas Wittmann hatte mit 88,5 Ringen vor Willi Crusius senior mit 84,8 Ringen als Zweite die Nase vorne. Das beste Blattl der Passiven erzielte Monika Crusius mit einem 45,6 Teiler. Ludwig Funk mit 59,1 Teilern und Karl-Hans Reichert mit 90,4 Teilern mussten mit den nächsten Plätzen vorlieb nehmen.

Den Pokal für die vier besten Serien holte Rebecca Göbel mit 398,2 Ringen vor ihrer Schwester Marion mit 396,6 Ringen und Christoph Meyer mit 393,0 Ringen. Die Wanderscheibe der Passiven darf Stephan Spreng als Erstplatzierter mit einem 307,8 Teiler mit seinem Namen schmücken. Max Müller war auf Platz zwei mit 325,5 Teilern vor Willi Crusius senior, der 395 Teiler erzielte.

Lisa und Andreas Alberter hatten eine Kindstaukscheibe gestiftet. Der Gewinner war hier Alfred Altmann mit einem 35 Teiler. Die Kindstaukscheibe von Daniela und Manfred Apelsmeier konnte Christoph Meyer

mit einem 55,5 Teiler gewinnen. Eine weitere Ehrenscheibe zur Hochzeit hatten Michaela und Daniel Schneider gegeben. Hier war Gerhard Fischermeier mit 84,9 Teilern erfolgreich. Beim Schießen konnte zudem ein Pokal von Jürgen Behr errungen werden. Er hatte ihn zu einem runden Geburtstag überlassen. Christoph Meyer war auch hier wieder erfolgreich. Ein 64,5 Teiler reichte ihm dazu. Feierlich wurden dann unter den Klängen der Tanzkapelle die alten Könige Stefan Wittmann und Christina Kreuzpointner verabschiedet. Der Höhepunkt des Abends war natürlich die Bekanntgabe der neuen Könige Franz Fuchs junior und Julia Reichert.

Von Wendelin Funk